

Medienmitteilung

Zürich, 15. Dezember 2022

Zwei neue Geschäftsleitungsmitglieder bei BDO

Am 1. Januar 2023 stossen mit Stefan Kühn und Yvan Haymoz zwei neue Mitglieder zur Geschäftsleitung von BDO. Sie übernehmen ihre neuen Positionen von Andreas Wyss und René-Marc Blaser, welche nach zwölf Jahren die Amtszeitbeschränkung erreicht haben. Stefan Kühn wird zudem Leiter der Region Zürich-Ostschweiz, Yvan Haymoz zeichnet sich für die Romandie verantwortlich. Im Zuge dessen übernehmen Jürg Gehring und Lucien Jordan die jeweilige Verantwortung für die Niederlassungen in Freiburg und Lausanne.

Stefan Kühn stösst zur Geschäftsleitung

Die Partnerversammlung von BDO hat mit Stefan Kühn per Anfang 2023 einen langjährigen Mitarbeiter mit ausgezeichnetem Leistungsausweis zum Mitglied der Geschäftsleitung und Leiter Zürich-Ostschweiz berufen. Kühn agiert zurzeit als Leiter Risk Advisory und Performance Advisory Services und ist seit 2009 bei BDO tätig. In dieser Zeit hat er die Dienstleistungen des Wirtschaftsprüfungs-, Treuhand-, Steuer- und Beratungsunternehmen für die Herausforderungen, welche die digitale Welt für Organisationen mit sich bringt, gewappnet und gezielt weiterentwickelt. Dabei hat Kühn die Positionierung von BDO als Expertin in den Bereichen Cyber Security, Blockchain und E-Forensics massgeblich mitgeprägt. Als Mitglied des BDO Global Leadership Teams, von Ethics and Compliance Switzerland (ECS) und des Fachrats «Unterstützung in operativen und strategischen Belangen» der Hochschule Luzern bringt er seine Expertise vielseitig ein.

Kühn bleibt Leiter Risk Advisory und Performance Advisory Services. Auch in Zukunft wird er seine Kundinnen und Kunden bei der Behandlung von mit Betrug und Korruption verbundenen Risiken, der Entwicklung interner Kontrollsysteme und der Implementierung geeigneter Compliance-Programme unterstützen.

Andreas Wyss stärkt grenzüberschreitende Zusammenarbeit

Nach zwölf Jahren in der Geschäftsleitung erreicht Andreas Wyss Ende 2022 die Amtszeitbeschränkung und übergibt seine Position sowie die Leitung der Region Zürich-Ostschweiz an Stefan Kühn. Wyss, der seit 1993 bei BDO tätig ist, wird sein Fachwissen und seinen enormen Erfahrungsschatz bei verschiedenen Audit- und Beratungsmandaten auch in Zukunft für BDO zum Einsatz bringen. Der diplomierte Wirtschaftsprüfer und Partner übernimmt ab 1. Januar zudem die Funktion «Head of International Clients & Relationships». Als International Liaison Partner von BDO Schweiz bleibt er weiterhin für die grenzüberschreitende Arbeit im BDO Netzwerk verantwortlich und unterstützt die Regionen verstärkt bei der globalen Koordination ihrer Mandate.

Yvan Haymoz übernimmt Geschäftsleitungssitz und Regionalleitung von René-Marc Blaser

Nach 12 Jahren als Mitglied der Geschäftsleitung von BDO übergibt René-Marc Blaser, ebenfalls infolge Amtszeitbeschränkung, per 1. Januar 2023 den Geschäftsleitungssitz und die Regionalleitung



der Westschweiz an Yvan Haymoz. René-Marc Blaser trägt seit fast 30 Jahren massgeblich zum starken Wachstum von BDO in der Westschweiz bei. Er wird sein Fachwissen punktuell im Rahmen einiger Mandate noch bis Ende Juni nächsten Jahres zum Einsatz bringen, per 1. Juli 2023 wird er BDO verlassen.

Haymoz, bereits Mitglied der Westschweizer Regionaldirektion, ist aktuell verantwortlich für die Niederlassung in Freiburg. Unter seiner Leitung ist diese seit 2012 bemerkenswert stark gewachsen, sowohl im Hinblick auf den Umsatz als auch auf die Anzahl Mitarbeitende. Künftig wird er alle Aktivitäten in der Westschweiz leiten und gleichzeitig seine starke Verbindung zum Freiburger Markt aufrechterhalten, wo er ein grosses Netzwerk pflegt.

Neue Niederlassungsleiter in Lausanne und Freiburg

Im Sinne der Kontinuität wird die Leitung von BDO in Lausanne und jene in Freiburg von zwei Mitarbeitenden übernommen, die mit ihren Kompetenzen bereits seit vielen Jahren überzeugen. Jürg Gehring wird für die Niederlassung in Lausanne verantwortlich sein, Lucien Jordan wird Niederlassungsleiter von BDO in Freiburg.

Kontakt

Evelyne Oechslin / Simon Helbling Medienstelle BDO AG +41 32 624 66 99 media@bdo.ch

Über uns

BDO AG ist eine der führenden Wirtschaftsprüfungs-, Treuhand- und Beratungsgesellschaften der Schweiz. Zu ihren Kernkompetenzen zählen Dienstleistungen in den Bereichen Wirtschaftsprüfung, Financial Services, Treuhand, Steuer- und Rechtsberatung sowie Unternehmensberatung. Mit 34 Niederlassungen verfügt BDO über das dichteste Filialnetz der Branche. Persönliche Nähe und Kompetenz gelten bei den rund 1'500 Mitarbeitenden als wichtige Voraussetzung für erfolgreiche und nachhaltige Kundenbeziehungen. BDO AG prüft und berät Unternehmen aus Industrie- und Dienstleistungsbereichen; dazu gehören kleine und mittlere Unternehmen, börsenkotierte Firmen, Öffentliche Verwaltungen und Non-Profit-Organisationen.

Für international ausgerichtete Kundinnen und Kunden wird die globale BDO Organisation in über 160 Ländern genutzt. BDO AG hat ihren Hauptsitz in Zürich und ist die unabhängige, rechtlich selbstständige Schweizer Mitgliedsfirma des internationalen BDO Netzwerkes mit Hauptsitz in Brüssel (B).